

Bakti Kesehatan dengan Mobil Donor Darah Sambut HUT Humas Polri

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.GOBLOG.CO.ID

Oct 30, 2022 - 23:43



KOTA MOJOKERTO – Bertepatan dengan HUT Humas Polri ke 71 bekerjasama dengan PMI menggelar Bhakti Kesehatan donor darah di kantor Sekretariat MPC Pemuda Pancasila Kota Mojokerto, Jalan Empunala No. 82, Minggu (30/10/22) siang.



Kegiatan Bakti Kesehatan mendapat apresiasi dari Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, S.H., S.I.K., MT yang diikuti sihumas bersama personel Polresta Mojokerto melaksanakan Donor Darah juga dalam rangkaian Hari Sumpah Pemuda ke 94 dan HUT Pemuda Pancasila ke 63.

“Terimakasih ya, atas semangatnya Kasi Humas bersama anggota humas dan personel Polresta Mojokerto dalam rangkaian HUT Humas Polri ke 71 telah peduli dengan mendonorkan darah, semoga semuanya tetap diberikan sehat dan darah kita bisa sangat membantu bagi saudara-saudara kita yang membutuhkan” ucap Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, S.H., S.I.K., MT.



Dihari ulang tahun ini, Kasi Humas Polresta Mojokerto Iptu MK Umam mengatakan, "semangat anggota sebagai peserta donor darah mulai dari mengikuti tahapan pertama mengukur berat badan, Pemeriksaan Kadar Hemoglobin darah, Pemeriksaan golongan darah, Pemeriksaan tekanan darah,

Pengambilan Darah Donor, hingga Registrasi akhir.

“Kami Hadir memberikan setetes darah dengan niat ibadah dan semoga menjadi langkah tugas kedepan menjadi Humas Polri Yang Presisi Bangkit Bersama Masyarakat Menuju Indonesia Maju,” Sebut Kasi Humas Polresta Mojokerto Iptu MK Umam

Masih kata Kasi humas, “Sebanyak 64 orang melaksanakan donor darah bersama TNI - Polri, Pemuda Pancasila dan Masyarakat di Mobil Donor Darah milik PMI Kota Mojokerto,”

Sementara itu, Kasubbag humas PMI Kota Mojokerto Dimas Hariadi mengucapkan terimakasih kepada Kapolresta Mojokerto dan MPC Pemuda Pancasila yang telah melakukan donor darah di Mobil Donor darah PMI Kota Mojokerto.

Mengingat Kebutuhan darah yang selalu meningkat di Kota Mojokerto. Tak lepas dari meningkatnya aktivitas masyarakat yang rentan menyebabkan insiden yang membutuhkan stok darah dalam jumlah besar.

"Kegiatan mobil donor darah PMI Kota Mojokerto berkerjasama dengan MPC Pemuda Pancasila Kota Mojokerto, mengundang para anggota TNI - Polri dan warga masyarakat untuk berpartisipasi mendonorkan darah dalam rangka HUT"

“Rangkaian Kegiatan Hari Ulang Tahun Humas Polri Ke 71 dan Hari Sumpah Pemuda ke 94 dan HUT Pemuda Pancasila ke 63 mengadakan donor darah, PMI sangat terbantu dalam hal pemenuhan stock darah, Semoga Humas Polri Yang Presisi Bangkit Bersama Masyarakat Menuju Indonesia Maju” Pungkas Kasubag humas PMI Kota Mojokerto (MK)